

# *Le président réélu du Venezuela plaide pour la paix en faveur du développement*

---



Caracas, 21 mai (RHC)- Le président réélu du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un appel à la consolidation de la paix et de la coexistence entre tous les secteurs politiques de la société vénézuélienne afin d'avancer vers la solution des problèmes économiques de ce pays sud-américain.

Vainqueur aux élections présidentielles d'hier avec 5 823 728 voix, 68% des bulletins, Nicolás Maduro a renouvelé son engagement de relancer l'économie vénézuélienne, au cours d'un rassemblement populaire devant le Palais présidentiel de Miraflores, à Caracas.

Devant la foule rassemblée pour célébrer sa victoire électorale, Nicolás Maduro a réaffirmé la convocation à des journées de dialogue permanent et de réconciliation avec tous les secteurs politiques, sociaux et économiques du pays.

À ce propos, il a appelé les ex-candidats présidentiels à un rapprochement pour élaborer un agenda constructif pour le développement et l'avenir du Venezuela.

Nicolás Maduro a remporté la victoire aux urnes avec un avantage de plus de 4 millions de voix sur son plus proche adversaire, le candidat de l'Avant-garde Progressiste, du Mouvement vers le Socialisme et du Comité d'Organisation Politique Électoral Indépendant , COPEI, Henri Falcón, qui a eu 1 820 552 voix.

Henri Falcón a ignoré la victoire du candidat du Front Large de la Patrie même avant l'annonce des résultats par le Conseil National Électoral, avec 92 »% des données recueillies , une tendance irréversible.

Face à cette situation, le président vénézuélien a appelé les représentants de l'Opposition à reconnaître la volonté exprimée par le peuple moyennant l'exercice du vote. Il a précisé que le pays a besoin de politiques responsables qui apportent des solutions.

Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait qu'aucun argument de la droite au sujet des résultats des élections ne ternira la victoire des forces révolutionnaires. Il faisait référence à des dénonciations sur de présumées irrégularités dans l'installation des points d'information politique, faites par Henri Falcón et par Javier Bertucci.

Il a demandé aux autorités du Conseil National Électoral la révision de 100% des bulletins de vote et la permanence dans le pays des accompagnateurs internationaux pour procéder à l'audit de la totalité de la consultation d'hier afin d'en certifier la transparence et la légitimité.

Sur les 20 millions de Vénézuéliens ayant le droit au vote, 8 millions 603 936 se sont rendus aux urnes, un peu moins de la moitié.

Le nouveau mandat de Nicolás Maduro durera de 2019 à 2025 avec un programme de gouvernement centré sur l'approfondissement des politiques de protection sociale et sur la relance de l'économie face aux actions déstabilisatrices promues par des secteurs de l'oligarchie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162725-le-president-reelu-du-venezuela-plaide-pour-la-paix-en-faveur-du-developpement>



**Radio Habana Cuba**